2 5 OCT 1988

## Destacó Jaime Guzmán

## La UDI no quiere una candidatura precipitada

El presidente de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, advirtió que no tomarán ninguna "decisión precipitada" en torno a candidaturas presidenciales para el próximo período constitucional.

Guzmán analizó el tema junto con dar su opinión del nuevo Gabinete ministerial, que desde el viernes entró a colaborar con el Presidente de la República, manifestando que todas las personas que lo componen tienen una profunda compenetración de lo que significan los principios y la obra del actual régimen. "Son figuras agregó- del mayor relieve moral y de la máxima capacidad técnica".

En cuanto a los esfuerzos de partidarios del Gobierno por levantar una candidatura presi-

dencial, manifestó que se ha estado conversando "en forma muy constructiva, con el objeto de intercambiar puntos de vista y fijar, posteriormente, una estrategia común de acción para sumar fuerzas en las elecciones presidenciales y parlamentarias".

"No se trata -expresó- de precipitar ninguna decisión de manera prematura o inconsulta. Se trata de establecer los vínculos que nos permitan construir esa alternativa, del modo más eficaz y al mismo tiempo dar la seguridad a todos los sectores ciudadanos de que jamás nos desuniremos en una lucha que requiere nuestro esfuerzo mancomunado, junto al de miles de independientes que deben plegarse a él".